



4月 ようちえんだより

幼保連携型認定こども園
西神戸 YMCA 幼稚園

ご入園、ご進級おめでとうございます。

新しい年度を迎え、明るく元気な子どもたちの声が響いています。嬉しい春を迎えました。

今年は春先に雨が多く桜の花も今、ようやく開花し始めました。

“やっと春が訪れた...”という思いです。

“催花雨（さいかう）”という言葉をテレビの天気予報で耳にしました。

“催花雨”とは「春、早く咲けと花を急き立てるように降る雨」…と知りました。

この言葉を耳にした3月下旬はまだ肌寒く、雨は冷たく、道行く人々は冬の上着を着込んでいました。桜の木は寒々としていて、枝は一層固く見えましたが、その枝の先には小さなつぼみが厳しい自然の中で辛抱強く春を待つ姿がありました。

少しずつ春の陽気が感じられ上着も軽くなる頃、誰に教わったのでもなく、木々の枝先をピンクの花が彩りました。その美しさに目を奪われます。寒い時期が長かった為に開花の喜びはひとしおで、自然の力強さと不思議さに胸を打たれる思いです。例年なら入園式の頃には桜の花は散っていますが、今年は2024年度のご入園、ご進級を桜の花々も喜び祝しているような光景です。

キリスト教保育連盟では2024年度の年主題を『さあ、漕ぎだそう 奏でよう』と定めました。

昨年度より私たちの生活も幼稚園の生活も従来の姿に少しずつ戻ってまいりました。

多くの方々と共に喜びや楽しみを分かち合うことは大変嬉しいことです。

私たちは多くの制限があった中で、このような日常が戻ることを待ちながら冷たい雨に震えていましたが、それはこのような喜びが与えられる為の恵みの雨だったと信じています。

『さあ、漕ぎ出そう 奏でよう』

ひとりひとりの子どもたちが思いのままに自ら動き出し、

楽しんで過ごせますように、私たちも心を尽くしていきます。保護者の皆様も

『さあ、漕ぎ出そう 奏でよう』

大きな声で歌い、奏でましょう！

2024年度が始まります！

光り輝く未来に漕ぎ出しましょう！

ひとりひとりの子どもたち、保護者の皆様にとって

素晴らしい1年になりますように願っています。

【年主題】

『さあ、漕ぎだそう 奏でよう』

【年主題聖句】

「わたしは道であり、真理であり、命である。」

(ヨハネによる福音書14章6節)

4月主題 「であろう」

聖句 「新しい歌を主に向かって歌え。」 (詩編96編1節)